



Puesto: Oferta de voluntariado: Educación para la Ciudadanía Global

Proyecto "Educación para una Ciudadanía Global. Una llamada al reconocimiento, la inclusión, la convivencia y la paz desde las voces jóvenes en Andalucía"

PRESENTACIÓN DE EDUCO

Educo (miembro de la alianza ChildFund en España) es una ONG global de desarrollo. Defendemos los derechos de la infancia y promovemos el cambio social sostenible a través de la mejora de las condiciones de las poblaciones vulnerables, especialmente la infancia. Por tanto, nuestra acción se basa en la Convención de los Derechos del Niños. Nuestros tres objetivos institucionales son: educación, protección y gobernanza.

Trabajamos en España y en países de África, América y Asia, mediante proyectos sociales en los que participan más de 550.000 niños y niñas y 150.000 adultos para promover sociedades justas y equitativas que garanticen sus derechos y bienestar. Deseamos un mundo en el que todos los niños y niñas disfruten plenamente de sus derechos y de una vida digna.

¿CUAL ES LA FINALIDAD DE ESTE VOLUNTARIADO

La persona voluntaria se incorporará al proyecto "Educación para una Ciudadanía Global. Una llamada al reconocimiento, la inclusión, la convivencia y la paz desde las voces jóvenes en Andalucía" financiado por la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AACID), que busca fortalecer el conocimiento, conciencia crítica, acción transformadora entre jóvenes y docentes de Andalucía en relación con jóvenes de América Latina ante los retos: Derechos Humanos, interculturalidad y cultura de paz, con enfoque local/global y en el marco de la Agenda 2030.

Para ello, se llevarán a cabo distintas actividades y acciones, dirigidas principalmente a la comunidad educativa.

¿QUE TIPO DE PERSONA VOLUNTARIA BUSCAMOS?

Buscamos a una persona voluntaria comprometida con la educación, la protección y la gobernanza, con especial interés en la defensa y promoción de los derechos humanos de las niñas, niños y adolescentes.

FUNCIONES

La persona que se incorpore podrá participar en distintas tareas del proyecto, de manera puntual o a lo largo de toda su implementación:

- Apoyo en el diseño y desarrollo de las distintas actividades y acciones dirigidas a la comunidad educativa.
- Aportes en la revisión de materiales pedagógicos elaborados.
- Apoyo en la recogida de datos para la sistematización y elaboración de los distintos procesos previstos en el proyecto.
- Participar en las reuniones con entidades colaboradoras en el proyecto y otras entidades aliadas.
- Apoyo en las acciones de difusión, divulgación e incidencia.

UBICACIÓN:

Andalucía

DURACIÓN DEL VOLUNTARIADO

Las personas que cumplan los requisitos y estén interesados en la oferta deben presentar su CV a rosana.suarez@educo.org, indicando la referencia "Educación para una Ciudadanía Global. Una llamada al reconocimiento, la inclusión, la convivencia y la paz desde las voces jóvenes en Andalucía" en el asunto, a partir del 23 de septiembre y hasta el 20 de octubre de 2024.

La Fundación Educación y Cooperación se compromete a no realizar ningún tipo de discriminación por motivos de raza, color, sexo, religión, opinión, política, ascendencia nacional u origen social, fomentando la igualdad de oportunidades para acceder al puesto de trabajo.

Educo cuenta con una Política de Salvaguarda y un Código de Conducta que busca garantizar la protección de la niñez. Como tal, nos comprometemos a realizar todas las acciones necesarias para

garantizar la protección infantil, incluida la realización de verificaciones de antecedentes y la obtención de referencias para todos los candidatos.

Durante el proceso de selección se seguirán los procedimientos de protección de derechos de la infancia y adolescencia del área de Recursos Humanos de Educo. Le informamos de que los datos que nos facilite quedarán registrados en un fichero creado con la finalidad de almacenar información relacionada con el presente proceso de selección/evaluación. El envío del currículum vitae implica su aceptación de que los datos personales sean tratados para la gestión del proceso de selección aplicado de conformidad con la <u>Política de Privacidad</u>.

Educo cederá los datos internamente a las personas que hayan solicitado un proceso de selección de personas dentro de nuestra organización. Usted puede dirigirse a nuestra sede en C/ Guillem Tell,47 Barcelona para ejercer sus derechos de acceso, cancelación y rectificación